



TSX: CXB OTCQX: CXBMF

CALIBRE FORTALECE SU EQUIPO CON NOMBRAMIENTO DE VICEPRESIDENTE DE OPERACIONES EN CANADÁ Y GERENTE DE PLANTA DE PROCESOS PARA LA MINA DE ORO VALENTINE; ADEMÁS, CALIBRE ANUNCIA INCLUSIÓN EN ÍNDICE GDX

Vancouver, Columbia Británica – 18 de marzo de 2024: Calibre Mining Corp. (TSX: CXB; OTCQX: CXBMF) (la "Compañía" o "Calibre") se complace en anunciar el nombramiento del Sr. Jason Cyr como Vicepresidente de Operaciones, Canadá y del Sr. André Morneau como Gerente de Procesos para la mina de oro *Valentine* ("Valentine") en Terranova y Labrador, Canadá. Además, Calibre se complace en anunciar que la Compañía ha sido agregada al *VanEck Vectors Gold Miners ETF* (NYSE: GDX) ("GDX"). Calibre fue agregada al Índice GDX el 15 de marzo de 2024.

Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo de Calibre, manifestó: "Con gran satisfacción doy la bienvenida a Jason Cyr como Vicepresidente de Operaciones, Canadá, y a André Morneau como Gerente de la Planta de Procesos. Continuamos fortaleciendo el equipo mientras nos centramos en la previsión y disponibilidad operativas en preparación para la primera producción de oro en el primer semestre de 2025 en la mina de oro *Valentine*. Con una dilatada trayectoria profesional en Norteamérica, Jason aporta una riqueza de liderazgo y experiencia operativa a la empresa. Los amplios puestos de liderazgo en el área de procesamiento de André serán valiosísimos en la optimización de nuestras operaciones de planta. Esperamos con interés los aportes tanto de Jason como André en sus nuevas funciones".

"También me complace mucho la inclusión en el Índice GDX, que refleja nuestro exitoso crecimiento y proporciona a los inversionistas de Calibre una mejora de la liquidez y de la flexibilidad bursátil y un mayor perfil".

Jason Cyr – Vicepresidente, Operaciones – Canadá

Jason Cyr posee más de 20 años de experiencia en operaciones y desarrollo de proyectos dentro del sector de la minería, demostrando un compromiso con la ejecución de proyectos y la optimización de operaciones mineras para obtener la máxima productividad con rentabilidad, todo ello garantizando el más alto nivel de seguridad.

Antes de unirse a Calibre, el Sr. Cyr fungió como Gerente General de la mina Hemlo de Barrick Gold y ocupó importantes funciones de liderazgo en la operación *Seabee Gold Operation* de la empresa minera *SSR Mining, Rio Grande Mining Company* en Tejas, EE.UU., y *Liberty Mines Inc.* en Timmins, ON, Canadá. Sus logros incluyen la supervisión de la construcción y operación de plantas de procesamiento y minas en colaboración con varios actores de interés. El Sr. Cyr cuenta con un título en Ingeniería Técnica de Minas de la Escuela de Minería Haileybury en Ontario, Canadá.

André Morneau – Gerente de Planta de Procesos

André Morneau es un experimentado Ingeniero Químico profesional con más de 25 años en el sector de la minería. A lo largo de su carrera, se ha destacado en la gestión de producción, metalurgia, mantenimiento y operaciones generales en minas y fundiciones de hierro, oro, plomo y cobre. André es conocido por su éxito en gestión de operaciones y presupuesto, ejecución de proyectos y un fuerte foco en materia de cumplimiento en salud, seguridad y medio ambiente. Ha dirigido equipos, implementado iniciativas de gestión del cambio, y logrado aumentos notables en eficiencia de la producción y recuperación de oro.

Antes de unirse a Calibre, el Sr. Morneau fungió como Gerente de Concentrador y Servicios de Superficie en *Nemaska Lithium* y ocupó puestos de liderazgo sénior con amplia experiencia en minería de oro, particularmente operaciones en Canadá y África Occidental. Posee un título de Ingeniería Química de la Universidad de Sherbrooke, Quebec, Canadá.

Sobre Calibre

Calibre es un productor de oro de nivel medio en crecimiento que cotiza en la bolsa de Canadá, centrado en las Américas, con una sólida cartera de oportunidades de desarrollo y exploración en Terranova y Labrador en Canadá,

Nevada y Washington en EE. UU. y Nicaragua. Calibre se centra en generar valor sostenible para los accionistas, las comunidades locales y todos los actores interesados a través de operaciones responsables y un enfoque disciplinado de crecimiento. Con un balance fuerte, un equipo gerencial probado, un sólido flujo de caja operativo, proyectos de desarrollo de crecimiento gradual y oportunidades de exploración a escala distrital, Calibre dará paso a un valor significativo.

EN REPRESENTACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA

“Darren Hall”

Darren Hall, Presidente y Director Ejecutivo

Si desea mayor información, sírvase contactar a:

Ryan King

Vicepresidente sénior, Desarrollo Corporativo & RI

T: 604.628.1012

E: calibre@calibremining.com

W: www.calibremining.com

La sede de Calibre se encuentra en Suite 1560, 200 Burrard St., Vancouver, Columbia Británica, V6C 3L6.



La Bolsa de Valores de Toronto no ha revisado ni acepta responsabilidad por la suficiencia o exactitud de esta nota de prensa.

Nota de advertencia sobre la información prospectiva

Esta nota de prensa incluye cierta "información prospectiva" y "declaraciones prospectivas" (en forma colectiva "declaraciones prospectivas") dentro del significado de la legislación canadiense aplicable sobre títulos valores. Son declaraciones prospectivas todas las declaraciones en esta nota de prensa que se ocupan de eventos o acontecimientos que esperamos que ocurran en el futuro. Las declaraciones prospectivas son declaraciones que no son hechos históricos y se identifican por palabras como "espera", "planea", "prevé", "proyecto", "objetivo" "potencial", "calendario", "pronóstico/proyección", "presupuesto", "estimado", "pretende" o "cree" y expresiones similares o sus connotaciones negativas, o que los eventos o condiciones "ocurrirán" ("will"), "ocurrirían" ("would"), "quizás ocurran" ("may"), "podrían ocurrir" ("could"), "deberían ocurrir" ("should") o "podrían ocurrir" ("might"). Las declaraciones prospectivas en esta nota de prensa incluyen, entre otras: las expectativas de la Compañía sobre leyes más altas minadas y procesadas en el futuro; declaraciones relativas a las oportunidades prioritarias de ampliación de recursos de la Compañía en 2023; los supuestos de la Compañía sobre el precio del metal y la ley de corte. Las declaraciones prospectivas necesariamente involucran supuestos, riesgos e incertidumbres, ciertos de los cuales están más allá del control de Calibre. Para una lista de los factores de riesgo aplicables a la Compañía, sírvase remitirse al formato de información anual ("AIF") de Calibre para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, y su discusión y análisis de gestión ("MD&A") para el año finalizado el 31 de diciembre de 2023, todos disponible en el perfil SEDAR+ de la Compañía en www.sedarplus.ca. Ésta no es una lista exhaustiva de los factores que podrían afectar las declaraciones prospectivas de Calibre, tales como la implementación de sanciones potenciales derivadas de la Orden Ejecutiva 13851 de Estados Unidos con fecha del 24 de octubre de 2022.

Las declaraciones prospectivas de Calibre se basan en los supuestos y factores aplicables que la gerencia considera razonables a la fecha de la presente, sobre la base de la información disponible para la misma en tal momento. Dichos supuestos incluyen entre otros: que la Compañía pueda extraer y procesar leyes más altas y mantener los costos de producción relativamente estables en el futuro; que no haya un aumento en los costos de producción como resultado de cualquier problema de la cadena de suministro o de las restricciones actuales debido al COVID-19; que no haya una caída adversa en el precio del metal o en la ley de corte en las propiedades de la Compañía en Nevada.

Calibre no asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones prospectivas si las circunstancias o las creencias, las expectativas o las opiniones de la gerencia cambiaran salvo lo requerido por las leyes de títulos valores aplicables. No puede garantizarse que las declaraciones prospectivas serán precisas, y los resultados, desempeño o logros reales podrían diferir significativamente de los expresados o implicados en estas declaraciones prospectivas. Por consiguiente, no debe depositarse excesiva confianza en las declaraciones prospectivas.